



Offices et intentions des messes du 4 janvier au 1^{er} février

Dimanche 04/01 : Epiphanie du Seigneur A

09h30 Messe pour les époux GÉRARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY, et les époux KUPPERS-GÉRARDY et Messe pour Mme Maria RESTIVO (*2^{ème} anniversaire du décès ce 02/01/*)

Dimanche 11/01 : Baptême du Seigneur A

09h30 : Messe pour Mr Miguel RETAMAR (*8^e anniversaire du décès*)

Dimanche 18/01 : 2^e du temps ordinaire A

09h30 : Messe pour les époux Raymond WIANDER-GROSJEAN et familles et Messe pour Mlle Marie-Josée THIRIART

Dimanche 25/01 : 3^e du temps ordinaire A

09h30 : Messe pour Mr Jean JOSPIN et son épouse Jeanne VANDEN BROECKE et Messe pour Mr Pierre COPAS (*19^e anniversaire du décès ce 31/01*), Mme Renée COPAS et famille et Mr Jean PITON et famille

Dimanche 01/02 : 4^e du temps ordinaire A

09h30 : Messe pour les époux GÉRARDY-DEVIGNE, les époux DEVIGNE-RAPHAY, et les époux KUPPERS-GÉRARDY et Messe pour Mr José HURARD (*16^e anniversaire du décès ce 03/02*), son épouse Germaine et leur fils Marc

Divers

A rejoint la Maison du Père

- Mr Jean MAGIS, époux de Mme Jacqueline NIESSEN, décédé à l'âge de 86 ans, dont les funérailles ont eu lieu ce mercredi 17 décembre en notre église.

Collecte prescrite prévue pour le mois de janvier

Dimanche 04/01 : Collecte prescrite pour les Jeunes Églises d'Afrique.

Cette collecte est faite en faveur des jeunes Eglises d'Afrique, plus particulièrement celles du Congo, du Rwanda et du Burundi, pays où l'Église joue un rôle décisif dans des situations critiques. Ces nations comptent sur nous et leurs chrétiens nous manifestent volontiers leur foi. Leur joie de vivre nous paie en retour. Leur témoignage nous encourage à aider les églises de leur pays. Merci d'avance pour votre générosité !

Vous pouvez verser sur le compte BE93 3631 4768 5267 de asbl Evêché de Liège avec la communication « Collecte prescrite pour les jeunes Eglises d'Afrique ».

Résultat de la collecte prescrite de novembre

Dimanche 14/12 : Pour la Campagne d'Avent de Action Vivre Ensemble : **90,40 €**

Chapelet et adoration

Tous les **mardis** à Petit-Rechain à 9h00 (*après la messe de 8h30*)

Tous les **mercredis** à St Remacle de 8h00 à 8h30 (**adoration de 9h00 à 9h30**) et 17h30 à St Joseph.

Tous les **jeudis** à 16h30 à St Antoine, suivie de l'**adoration** à 17h30 et messe à 18h00.

Prière mariale tous les vendredis à Notre-Dame des Récollets de 14h00 à 14h30.

Adoration les 1er et 3e samedis du mois dès 16h30 à Lambermont, avant la messe de 17h00.

Sacrement du Pardon A St Antoine, tous les vendredis de 17h00 à 18h00 au 0471/772 447 (*sur rendez-vous*).

Prier avec le Saint-Père – Janvier 2026

Prions pour que la prière, à partir de la parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire.

Collecte pour l'entraide

Votre pouvez toujours glisser votre participation dans la **petite maison** à votre disposition.

Agenda du mois de janvier

Dimanche 4 janvier : 17h45 à St Remacle, **Flamme de la Paix**.

Mardi 6 janvier : 19h00 rue St Remacle 21, atelier biblique. *Lire ensemble la Bible pour (en) vivre 2026.*
Info : 0495 768201 ou 0472 590958

Vendredi 9 janvier : 19h00 – 20h00 à St Joseph, **Groupe de Louange et Adoration.**
Info : Sr Agnès 0493/334.957

Vendredi 16 janvier : 19h00 – 20h00 à St Joseph, **Groupe de Louange et Adoration.**
Info : Sr Agnès 0493/334.957

Dimanche 18 janvier : Jusqu'au dimanche 25 janvier, **Semaine de prière pour l'Unité des Chrétiens**
Le thème : « Il y a un seul corps et un seul Esprit, de même que votre vocation vous a appelés à une seule espérance. » (Ephésiens, 4,4)

Vendredi 23 janvier : 19h00 – 20h00 à St Joseph, **Groupe de Louange et Adoration.**
Info : Sr Agnès 0493/334.957

Samedi 24 janvier : 18h00 à l'Espace Grand'Ville à Ensival, Soirée **Souper Concert. Moules/Boulets - Frites**
Infos et réservations : 0497/732.829 (après 17h00) ou francois_daumen@hotmail.com
Ou formulaire d'inscription au <https://forms.gle/fN135qqdWYhm56RY6>

Vendredi 30 janvier : 19h00 – 20h00 à St Joseph, **Groupe de Louange et Adoration.**
Info : Sr Agnès 0493/334.957

Plus d'un million d'enfants prient le rosaire avec l'AED

En octobre 2025, plus d'un million d'enfants à travers le monde ont élevé leurs voix dans la prière à l'occasion du 20^e anniversaire de la campagne « Un million d'enfants prient le rosaire » organisée par l'œuvre pontificale Aide à l'Église en détresse.

Ce qui a commencé comme un petit rassemblement à Caracas au Venezuela en 2023 est devenu un mouvement mondial qui s'étend à tous les continents. Le cardinal Mauro Piacenza, président international de l'AED (*Aide à l'Église en détresse*), a décrit cette campagne comme une réponse à « un monde blessé par les divisions, les conflits et la souffrance ». L'inspiration de cette campagne vient d'une citation attribuée à saint Padre Pio : « *Quand un million d'enfants prieront le rosaire, le monde changera* ».

L'initiative n'a cessé de prendre de l'ampleur et les dirigeants de l'AED estiment qu'il marque le début d'une « vague de prière » qui se propage à travers les fuseaux horaires et les cultures.

Au Pakistan, Zohaib Haroon, secrétaire du diocèse de Faisalabad, a écrit : « *Nous croyons sincèrement que la prière, en particulier le rosaire, reste notre arme spirituelle la plus puissant pour la paix, l'unité et la protection des vies innocentes.* » En Inde, Mgr Theodore Mascarenha, évêque de Daltonganj a qualifié l'invitation à la prière de « prophétique et profondément nécessaire ».

Environ 22.000 enfants américains ont participé en 2025 à l'initiative « Un million d'enfants prient le rosaire » de L'Aide à l'Église en détresse, soit plus du double du chiffre de l'année précédente.

Depuis l'Amazonie équatorienne, Mgr Adalberto Jiménez, évêque d'Ubaba, a déclaré que son peuple s'était rassemblé « *depuis nos jungles et nos rivières, nos écoles et nos chapelles, avec l'espoir d'un avenir meilleur pour le monde, que nous remettons entre les mains de Marie* ».

Les évêques africains ont également souligné l'urgence de la situation. Mgr Leopoldo Ndakalako, évêque de Menongue, en Angola, a qualifié cette campagne d'*« initiative formidable, unique et opportune, surtout en cette période de l'histoire »*. Mgr Bruno Ateba, évêque de Maroua-Mokolo, au Cameroun, a averti que le terrorisme et la haine « *gagnent du terrain, et que le nombre de personnes en détresse ne cesse d'augmenter. Notre aide vient du nom du Seigneur, qui a fait le ciel et la terre.* »

En Asie, le père Yakobus Warata, provincial rédemptoriste en Indonésie, a déclaré : « *Nous sommes convaincus que la prière innocente des enfants a le pouvoir unique de toucher le cœur de Dieu et d'apporter la paix à notre monde troublé.* » Au Sri Lanka, le père Selton Dias a exprimé sa conviction en des termes encore plus simples : « *Le pouvoir du rosaire peut chanter le monde. Rien ne peut vaincre le pouvoir de la prière.* »

Le père Anton Lässer, de L'Aide à l'Église en détresse, partage cet avis : « *Les prières des enfants ont un pouvoir spécial devant Dieu, un pouvoir qui peut briser les murs, guérir les blessures et apporter la lumière dans les ténèbres* », a-t-il déclaré. Cette année, a-t-il ajouté, la campagne revêt une signification supplémentaire dans le cadre du Jubilé de l'Espérance de l'Église.

D'après Katarzyna Szalajko, 30 septembre 2025 - -Catholic Standard

